
CHAMBRE DES COMMUNES

berculeux, leur permettra-t-on d'entrer, com-
me les autres qui n'auront pas passé cet
examen médical?

L'hon. M. Pickersgill: On leur permettra
d'entrer dès qu'on aura pris les dispositions
nécessaires pour leur faire suivre un traite-
ment approprié. S'il s'agit de cas actifs qui
pourraient nuire à d'autres, nous tâchons de
prendre des mesures convenables à leur
égard.

M. Fraser (Peterborough): Voilà ce que je
voulais savoir. Merci.

LES CÉRÉALES

LE BLÉ-INTERPELLATION SUR LA POSSIBILITE
DE VERSER BIENTÔT DES MONTANTS PROVI-

SOIRES POUR LA RÉCoLTE DE 1955

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. R. Argue (Assiniboïa): Je voudrais
savoir du ministre du Commerce s'il sera
possible de faire bientôt un versement pro-
visoire au titre de la récolte de blé de 1955
afin de soulager la pénurie d'argent comp-
tant qui se fait actuellement sentir dans
l'Ouest canadien, où la plupart des agricul-
teurs n'ont pu défrayer le coût d'exploitation
de 1956?

Le très hon. C. D. Howe (ministre du
Commerce): Je répondrai que je ne puis
le dire.

DEMANDE DE SONGER AUX LOCALITES DE
FAIBLES CONTINGENTS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. W. M. Johnson (Kindersley): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser une question au
ministre du Commerce. Peut-il nous assurer
qu'on songera immédiatement à envoyer des
wagons aux centres d'écoulement qui avaient
un faible contingent à la fin de la campagne
agricole, afin que ces localités se trouvent
sur le même pied que celles qui ont terminé
la campagne avec un contingent plus élevé?
Le ministre nous avait donné à entendre que

cela se ferait.

Le très hon. C. D. Howe (ministre du Com-
merce): Monsieur l'Orateur, je crois com-
prendre que telle a été et telle est encore
la ligne de conduite de la Commission du
blé. Je n'ai pas suivi la question en dé-
tail, mais je pense qu'on s'en occupe.

[Plus tard]

M. H. R. Argue (Assiniboïa): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser au ministre du
Commerce une question qui fait suite à celle
qu'a posée l'honorable représentant de Kin-
dersley (M. Johnson). Je me demande si

[M. Fraser (Peterborough).]

le ministre ne pourrait pas enquêter de fa-
çon à déterminer comment il se fait qu'un
si grand nombre de localités qui ont été l'an
dernier victimes de mesures d'exception se
retrouvent cette année dans la même si-
tuation. Plusieurs lieux d'expédition qui
ont terminé la campagne de l'an dernier
avec des contingents d'expédition modiques
conservent cette année des contingents d'ex-
pédition encore inférieurs à ceux des autres
localités.

Le très hon. M. Howe: Monsieur l'Ora-
teur, je me ferai un plaisir d'aller aux ren-
seignements.

RÉPARTITION DES WAGONS COUVERTS

M. Johnson (Kindersley): Puis-je poser
une question au ministre des Transports?
Peut-il faire savoir à la Chambre quand un
régisseur des transports sera nommé afin de
donner suite aux voux de la Commission
canadienne du blé concernant la répartition
des wagons couverts?

L'hon. George C. Marler (ministre des
Transports): Monsieur l'Orateur, il y a en
ce moment un régisseur des transports et,
lorsque le poste deviendra vacant, on son-
gera à lui désigner un successeur.

LA PENSION DE VIEILLESSE

RELÈVEMENT ÉVENTUEL DU MONTANT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Cen-
tre): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser
une question au premier ministre. Étant
donné qu'il a maintenant révélé dans une
déclaration publique une partie du texte du
discours du trône qui sera lu à l'ouverture
de la prochaine session, en ce qui concerne
le Conseil canadien et les subventions aux
universités, je me demande s'il serait disposé
à nous dire ce que le Gouvernement entend
proposer au Parlement en vue de relever le
montant des pensions de vieillesse?

Le très hon. L.-S. St-Laurent, premier
ministre): Ce n'est pas quelque chose qui a
été révélé et je ne suis pas en mesure de le
révéler en ce moment.

M. G. K. Fraser (Peterborough): Le révé-
lera-t-on avant les prochaines élections?

Une voix: C'est fort possible.

LES DROGUES

LE PÉYOTL-CONSOMMATION PAR LES INDIENS
DU CANADA

A l'appel de l'ordre du jour.

M. A. M. Campbell (The Baillefords): Mon-
sieur l'Orateur, le ministère de la Santé
nationale et du Bien-être social a-t-il été in-


